

RECTIFICATION A LA NOTICE
SUR
CLAUDE MERMET
DE
SAINTE-RAMBERT-EN-BUGEY (i)

Dans notre biographie de Claude Mermet, faite avec tous les matériaux que nous avons pu recueillir, il nous est échappé une omission et une erreur ; comme il n'est jamais trop tard pour avouer ses fautes et qu'en histoire il n'y a pas de petits mécomptes, nous nous hâtons de revenir sur nos pas et de compléter ou rectifier notre travail.

Qu'il nous soit permis d'abord de rappeler quelques personnages illustres ayant porté le nom de Mermet. Albert Mermet, simple soldat en 1758, général de brigade en 1792, né à *Saint-Rambert-en-Bugey*, dit une gravure qui se trouve dans la collection Coste, tué le 29 fructidor an II, à l'affaire de Frétigny, n'est point né, comme le dit la légende de cette planche, dans le Bugey, mais à Saint-Rambert-Me-Barbe, près de Lyon.

Son fils, Jean-Baptiste Mermet, que la même gravure représente tué, à l'âge de 16 ans, sur le corps de son père qu'il défendait, est né aussi près de Lyon.

(1) Voir la livraison de décembre 1877.